
■张薇杨迪

从第一家苏宁电器落户长

沙步行街， 到如今遍布长沙、常

德、湘潭、岳阳、衡阳、株洲、郴州

等10个地区的“连锁舰队”的形

成， 苏宁只用了短短五年时间，

成为响誉三湘的家电连锁领袖

品牌。

“苏宁5年在湖南的成长经

历， 承载了太多市民的关爱。”湖

南苏宁电器总经理夏卫华与记者

聊起入湘五年的征程，“感恩回

馈”成为出现频率最高的词语。

“五年表现可打90分”
记者（以下简称记）：苏宁入

湘五年历程中，“得与失”在哪里？
如果让你打分，会打多少分？

夏卫华（以下简称夏）：湖南

苏宁的五年， 是成长的五年，具

体来说表现在三个方面： 首先，

苏宁连锁网络建设日益完善，目

前共进驻全省10个地区，合计21

个门店， 是湖南进驻城市最多，

辐射区域最广的家电连锁；其

次，在品牌影响力上，苏宁通过

“品牌形象专业化”，实现了苏宁

品牌融入湖南，并带动了行业的

整体发展；最后，在消费者认可

方面，苏宁电器秉承“服务是唯

一的产品”，在连锁终端标准化、

产品丰富度、售后服务满意等方

面定制标准，为湖南家电行业的

发展理清了方向。

如果要谈不足， 我觉得体现

在两方面：没有进驻更多地市，将

最好的产品、 服务带给更多的湖

南人民。另一方面，在长沙、株洲

等一二级城市的连锁网络布局还

有待完善。 如果给苏宁这五年的

发展打分，“90分”比较合适。

“让市场网络更完善”
记：苏宁在发展过程中一

直有着明确的发展思路，你认

为湖南苏宁目前处于哪个发展
阶段？

夏：苏宁在湖南的发展规划

应分为：成长期、发展期、成熟

期、锐变期。从门店规模、售后

物流后台建设、 人才储备等方

面看来，5岁的湖南苏宁进入了

发展期。

苏宁电器后期的发展规划，

将是结构更加完善的网络布局，

加大建设力度。 比如在连锁网

络上，将让地市级市场更完善，

同时进驻好的县级市场， 在一

些具备潜力的县级城市开出好

店。这是苏宁在湖南的一个“新5

年计划”。

“掀最大规模让利活动”
记：8月1日“苏宁入湘五周年

庆典”将开幕，能否预告一下？
夏：苏宁的成长离不开消费

者的支持，因此“回馈分享”将是

庆典的主旋律。 用一句话来形容

本次感恩庆典回馈规模， 那便

是“五年，就这么一次！”

这次庆典， 苏宁在利润的

分享上作出了诸多准备，比如，

从上周便开始在全省预送总值

约1000万的感恩卡，包括50元

及100元两种， 可在庆典期间直

抵现金使用， 同时还准备了价值

500万的礼品及10万台优惠机

型。这将是苏宁入湘5年来让利规

模、让利机型、让利品牌最大做多

最全的一次。

苏宁的新5年计划拉开序幕（资料图片）

本报7月29日讯“亲戚给了我点美元，我是买

点外币理财产品还是换成人民币去炒股？”长沙市民

张先生最近有点“甜蜜” 的烦恼，“外币理财产品也

多，股市又不跌，真不好办啊。”理财师建议，外币理

财产品可多关注澳元、欧元。

张先生所说不假，今年3月来，外币理财产品明

显增多，其中6月来就达40多种，发行银行有中国银

行、浦发银行、兴业银行、光大银行、北京银行、荷兰

银行等，委托币种有美元、欧元、澳元、英镑、加元、港

币等。

据介绍，目前外汇投资主要有三种渠道，一是购

买银行的理财产品；二是炒汇，利用外汇市场的波动

来赚钱；三是炒美元金。纸黄金用人民币炒，是本币

金，用美元炒，就是美元金，最小交易单位为1盎司。

■记者邓桂明通讯员邓敏夏威

以科学发展观为统领，依法推
动体育彩票事业健康发展———全
国体育系统贯彻落实《彩票管理
条例》会议在京召开。

《彩票管理条例》(以下简称

《条例》)今年5月4日颁布，自7月1

日起正式实行。《条例》 自颁布之

后，引起了相关方面的高度重视，

7月27日， 国家体育总局在北京

召开全国体育系统贯彻落实《彩

票管理条例》会议，国家体育总局

局长刘鹏在会上做了重要讲话。

来自国务院法制办、 财政部有关

部门的负责同志分别对《条例》颁

行的背景和有关内容进行了介

绍， 就学习和贯彻《彩票管理条

例》提出了要求。国家体育总局体

育彩票管理中心和江苏省体育局

代表分别从各自角度， 介绍了彩

票发行销售机构学习《条例》的体

会以及下一步贯彻《条例》将要采

取的措施。

刘鹏局长在讲话中指出，首

先要深刻认识《条例》 的重要意

义，《条例》 不但确立了体育彩票

的法律地位， 明确了体育彩票的

发展方向， 而且还完善了体育彩

票工作的制度依据； 其次要全行

业认真贯彻落实《条例》，要树立

依法行政和依法治理的理念，扎

扎实实学习、 宣传、 贯彻好《条

例》，并要抓紧做好体育彩票配套

制度建设工作；再次，要求各级体

育行政部门要以《条例》的颁布实

施作为新起点， 认真贯彻落实科

学发展观， 切实加强对体育彩票

工作的领导， 牢牢把握体育彩票

是国家公益彩票的基本定位和发

展方向， 坚决服从和服务于经济

社会发展大局， 促进体育彩票事

业健康稳定高效发展。

国家体育总局群体司、 体育

经济司、政法司、人事司、宣传司、

监查局等职能部门的领导出席了

会议。来自全国31个省、自治区

和直辖市体育局分管局领导、体

育彩票管理职能部门负责人、体

彩中心主任， 以及总局体彩中心

相关处室负责人和多家中央新闻

媒体代表也出席了本次会议。

全国体育系统贯彻落实《条例》会议在京召开
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500万！很多人梦寐以求的数

字， 而体彩在不经意间却给部分

彩民带来了超越500万的惊喜！

在第09081期中出1注737万

元巨奖、 第09082期催生3注559

万巨奖之后 ，7月 25日晚 ， 第

09085期送出1注628万巨奖，由

广东彩民揽得。7月27日晚，第

09086期再爆1注836万巨奖，花

落福建。至此，大乐透本月已诞生

6注超500万大奖，福建这注更是

超800万巨奖， 不过遗憾的是这

位彩民没有进行追加， 错失成就

千万巨奖的良机。 如果他选择追

加而多得300万的话， 可获得总

奖金1136万多元！

在大乐透巨奖频出的时候，

另一体彩玩法七星彩也毫不逊

色。7月28日， 七星彩第09087期

开出3注一等奖，由于分享了200

万派奖奖金 ， 每注奖金达到

5666666元！ 被幸运的四川彩民

揽获。目前七星彩6000万元大派

奖活动仍在火热进行， 每期200

万元加派一等奖。 若中奖者中得

当期一等奖， 另外可再中得一等

奖派奖， 派奖奖金由当期所有一

等奖按注均分。 大派奖活动已有

15次共送出派奖奖金3000万元，

创造27注超500万巨奖，其中有7

注为700万巨奖。

在七星彩6000万元大派奖

活动的强力助推下， 彩民只要花

上两块钱就有机会实现超越500

万的梦想， 幸运的话还能独享

700万巨奖 。目

前还有 3000万

元奖金等着您来

拿！

“体彩销量突破了300亿元

大关！”继一组“靓丽”的半年报之

后，国家体彩中心又传来好消息。

由国家体彩中心提供的数据显

示，截至7月21日，今年中国体育

彩票的总销量已经达到301.06亿

元， 比去年同期增加64.33亿元，

筹集体彩公益金87.91亿元。

数据显示， 乐透型体彩玩法

的销量达到187.85亿元， 占据体

彩总销量的62.4%。 作为乐透型

老牌玩法，排列3销量虽然有所下

降，但是仍然以50.32亿元的销量

位居各玩法之首，而体彩的“拳头

产品”超级大乐透也有不俗表现，

销量超过42亿元， 比去年销量增

加了9亿元。新单场竞猜游戏的推

出充实了竞猜市场， 试发行以来

销量已经超过了290万元，而竞猜

型玩法的总销量已经达到了29.31

亿元，传统足彩玩法稳中有升，其

中胜负彩累计销量为11.77亿元，

比去年同期增加了3704万元。

体彩即开型玩法依然是彩市

最亮丽的风景。数据显示，顶呱刮

在7月21日的单日销量就达到了

4626万元， 而在过去的7个多月

的时间里， 顶呱刮的总销量已经

达到83.8亿元， 占据整体彩销量

的27.86%。为四川地震灾区筹集

公益金8.38亿元。

目前，体育彩票的市场占有率

为43.1%，比去年同期增长2.42%。

7月24日中午，中得顶呱刮“奥运金牌”10万元大

奖的彩民王先生（化名）现身永州体彩分中心领奖。据

介绍，他平常就喜欢刮体彩的“顶呱刮”即开型彩票，

每次下班后都会到彩票店刮几张试试运气，这次运气

特别好，只刮了5张就让幸运之神眷顾，真是太令人兴

奋了！

“顶呱刮”即开型彩票自上市以来，以其品种多

样、简单好玩的特点深受彩民欢迎，而高达65%的返

奖率使得大奖小奖层出不穷。“顶呱刮” 百万大奖票

种“点石成金”已于5月面市，高达100万的头奖刷新

了我国即开票奖金纪录， 我省第一位即开票百万大

奖得主也早已产生。彩民朋友不妨一试身手，也许你

就是下一个幸运儿！

近日， 在体彩公益金的支持下，2009年“体彩

杯”湖南省轮滑锦标赛暨征战全国体育大会选拔赛

在省人民体育场成功举行。

轮滑是一项融健身、竞技、艺术、娱乐、惊险于一体

的体育运动，深受青少年喜爱。本次轮滑赛为期两天，

由省轮滑运动协会主办。比赛分为成年组、青年组、少

年组、儿童组、幼儿组5个组别，设有200米、300米、500

米、1000米、3000米和10000米计时赛，以及自由式花

样轮滑等项目。 比赛吸引了全省100多名轮滑爱好者

参加，其中,年龄最小的选手只有3岁，最大的27岁。

湖南省轮滑运动协会秘书长唐新凯介绍，通过

两天的比赛，一批好苗子脱颖而出，岳阳的李肖铭、

廖星炎表现突出， 分别收获少儿男子甲组的4个冠

军和少儿女子乙组的3项桂冠。 省轮滑运动协会将

选拔30多名苗子参加8月份的暑期集训，备战明年5

月16日在合肥举行的第四届全国体育大会。

今年恰逢中国体育彩

票发行15周年，国家体育

总局体育彩票管理中心联

合新浪网开展中国体育彩

票主题口号征集活动，让

中国体育彩票“来之于民，

用之于民” 的主题理念深

入人心。

同时，为迎接8月8日

我国首个全民健身日的到

来， 同时开展全民健身征

文、图片和视频征集，希望

广大网友踊跃参与。 国家

体育总局体育彩票管理中

心为本次活动准备近5万元奖

金和超值体彩纪念品，口号征

集一等奖作者将获得1万元现

金奖励，欢迎广大市民和彩民

参与！ 详情请登录中国体彩

网：www.lottery.gov.cn进行

查询。

2009年体彩销量已突破300亿筹集公益金87．91亿

大盘玩法大奖超越500万
7月21日至23日，2009年全

省体育彩票上半年工作总结暨

表彰大会在怀化召开。会议认真

总结分析了上半年的彩票工作

和销售形势，并对下半年的各项

工作进行细致研讨和周密部署。

会议对上半年全省体育彩票销

售工作先进分中心、科室及个人

予以表彰。 省体彩中心领导、各

科室负责人以及来自全省14个

市州的分中心主任参加了会议。

省体育局副局长孙平波出席会

议并作重要讲话。

2009年上半年全省体育

彩票销售4.85亿元， 其中电脑

型彩票4.02亿， 即开型彩票

8300万，较去年同期都有较大

幅度的增长。 孙平波副局长在

讲话中指出， 我省体育彩票在

无新玩法上市和当前经济大环

境依然严峻的情况下， 所取得

的这一成绩来之不易， 是全省

体彩工作者的辛勤努力和广大

彩民的热情支持的结晶。 孙平

波副局长强调， 目前体育彩票

销售工作离全年的目标任务还有

一定的差距， 下半年的销售形势

不容乐观。 他勉励体彩战线的同

志们继续保持高昂的斗志， 开拓

创新，抓住《彩票管理条例》正式

颁布实施的契机， 努力完善各项

管理制度，打造高效的团队，认真

做好下半年的彩票工作。

本次会议还专门讨论了县级

管理站建设及进一步完善体彩游

戏玩法等问题， 各分中心就当地

情况及一些细节问题进行了研

讨， 提出了许多建设性意见。目

前， 相关准备工作正在有条不紊

地进行之中。

省体彩中心主任李晖对本次

会议作了总结， 对下半年的工作

进行了部署。 他要求省中心各部

门及各分中心集中精力抓好大乐

透、排列三、即开型等玩法，通过

增加网点覆盖面、提升服务、加强

队伍建设特别是销售代表队伍建

设等措施全方位提高销售能力，

始终咬住目标不放松， 圆满完成

全年目标任务。

全省体彩年中工作会议召开

■实习记者李庆钢记者曹杨

周三沪市仅75只股票上涨。

湘股郴电国际却逆势涨停， 并创

下复权之后的历史最高， 至此已

无套牢盘，“解放” 了该股所有流

通股东。在市场一片惨淡之时，郴

电国际却表现如此强势， 这背后

有何玄机？

涨停与将建核电站无关
对于当日该股的逆势涨停，

不少投资者将此归为最近中国核

工业集团公司与郴州市签署了合

作开发核电框架协议。

记者就此事致电郴电国际

的相关负责人， 得到的答复却

是：没有任何关系。不过，郴电

国际的主营业务是电力供应，

而中国核工业集团与郴州市合

作开发的是核电站， 同是身处

郴州， 而且郴电国际在媒体报

道此次框架协议仅仅一天后就

涨停， 如果说两者没有任何关

系，似乎难以服众。

长城证券周颖华对此表

示， 郴电国际是一家以水电

为主的电力企业， 与核电关

联度并不大， 因而投资者不

必过分盯住这类尚处框架之中

的协议。

“与其关注虚无缥缈的消息，

不如从市场板块的轮动上， 去探

寻该股大涨的线索。” 周颖华指

出，源源不断进入股市的资金出

于回避风险的目的，当然会选择

涨幅较小、 估值较高的板块，一

直较低迷的电力板块就成为不

少踏空的投资者的首选，“郴电国

际逆势涨停不过是资金选择之后

的结果。”

机构进入有玄机
引人关注的是， 截至去年12

月31日，该股前十大流通股东有9

名个人投资者。到今年一季度，前

十大流通股东的性质发生天翻地

覆的变化：有9名是基金，剩下的

一名个人投资者还大幅增仓。信

达证券马佳颖表示， 作为调研能

力极强的机构投资者， 基金总是

能先人一步发现市场中有价值的

投资品种， 这早就已经被多次行

情所验证。

从郴电国际一季度的走势可

以发现， 基金等机构投资者显然

是“饥不择食”：在2月2日-2月23

日短短15个交易日中，换手高达

113％， 上涨超过60％。“从基金

的建仓时间和手法来看， 显然该

公司的基本面将发生比较重大的

变化， 否则基金不会以如此凶悍

的手法抢筹。”马佳颖认为，从目

前基金持有超过15％的流通股，

及刚刚创下新高的走势看， 该股

后市还有较为可观的涨幅。

从股东变化的情况来看，郴

电国际的逆势涨停除了行业背景

之外，还有很强的个股特征，应该

说， 机构资金对于它的运作可谓

是“蓄谋已久”，在不少小盘电力

股发力上涨后，它也应声而动。因

此， 尽管郴电国际的基本面变化

还在朦胧之中， 但其后市非常值

得期待。

本报7月29日讯科力远今日公布了2009上半

年业绩预减公告，预计2009年上半年归属于母公司

所有者的净利润比去年同期下降60%左右。消息公

布当日，恰逢大盘走弱，科力远股价接近跌停。

业内人士称，科力远业绩下降的主要原因是受

国际金融危机的影响，2009年上半年公司主要产品

需求减少，销售收入下降，从而导致了整体业绩同

比下降较大。

一名长期关注新能源企业的分析人士认为，我

国的新能源关键技术还是依赖进口，由于技术含量

不高，很容易造成局部产能过剩，全行业整体竞争

力不高，这也是科力远存在的问题。他还表示，国家

关于支持新能源有较大政策和财政支持，新能源企

业前景依然看好，科力远有很大的利润上升空间。

■记者曹杨

“奥运金牌”价值10万元

“体彩杯”湖南省轮滑锦标赛举行

中国体育彩票主题口号征集一句口号=1万元奖金

郴电国际暴跌日吹冲锋号
9支基金进驻，分析师看好其后市表现

“新5年计划将完善湖南市场”
访湖南苏宁电器总经理夏卫华

科力远上半年净利润下降60%
分析人士称有较大上升空间

省年中工作会议现场

外币理财产品日渐增多
理财师建议多关注澳元、欧元

公告
我关根据《中华人民共和国海关行政处罚实施条例》第六十二条第一款第（四）

项的规定，收缴了下列物品，并已依法制发了收缴清单（湘关缉收字[2009]11号。现
根据该《条例》第六十二条第二款的规定对收缴清单予以公告。

��

序号 名称 规格数量/重量备注
1 木雕菩萨 座 3 一般文物
2 木桶 只 2 一般文物
3 铁刀 把 3 一般文物
4 铜锁 件（套） 3 一般文物
5 骨制笼子 个 1 一般文物
6 牛角容器 只 1 一般文物
7 木印章 枚 1 一般文物
8 木雕莲花 枚 1 一般文物
9 铜墨盒 个 1 现代工艺品
10文革主席像件 5 现代工艺品
11 竹水桶 对（套） 1 现代工艺品
12 藤小簸箕 件 1 现代工艺品
13 玉吊件 件 1 现代工艺品
14 瓷烟壶 件 2 现代工艺品
15 瓷水滴 件 2 现代工艺品

2009年第2号

中华人民共和国长沙海关

特此公告!
附件：《海关收缴清单》（已张贴于长沙海关公告栏内）

2009年7月28日


